

Stallhofen. (Feuerwehr hat einen Tanklöschwagen mit Hochdruckpumpe.) Am Stefanitag 1960 fand im Gasthause Frank in Stallhofen die Jahreshauptversammlung der dortigen Feuerwehr statt. Nach der Begrüßung und Verlesung des Jahresberichtes 1960 erstattete der Ortsfeuerwehrkommandant noch folgende Mitteilungen: Die Freiwillige Feuerwehr Stallhofen erhielt einen neuen Tanklöschwagen mit einer Hochdruckpumpe. Der Feuerwehrball wird am Sonntag, dem 15. Jänner 1961 im Gasthause Jud abgehalten. Der Brandmeister Franz Strasser und der Oberfeuerwehrmann Franz Godin können auf eine 25jährige Tätigkeit in der Feuerwehr und der Bürgermeister sowie Ehrenhauptmann Matthias Kollegger auf eine 40jährige Tätigkeit in der Feuerwehr zurückblicken. Bei der anschließend stattgefundenen Neuwahl wurden der derzeitige Kommandant Anton Frank sowie dessen Stellvertreter Johann Hemmer auf drei Jahre einstimmig wiedergewählt. Mit einem „Gut Heil“ und dem Appell, im gleichen Sinne wie bisher weiterzuarbeiten, wurde die Versammlung geschlossen. k.k.